
令和４年度第４回鳳来南部地域協議会 会議録 

日  時 
令和４年６月２３日（木） 

午後７時３０分～午後８時１０分 

場  所 旧黄柳野小学校 １階ランチルーム 

出 席 者 委 員２０名（欠席１名）、 事務局４名 

傍聴人数  なし 

次 第 

１ あいさつ 

  原田会長 

 

２ 協議事項 

  令和５年度地域自治区予算について  

 

３ その他 

 地域計画推進体制検討会について 

 

４ 今後の予定 

 第５回鳳来南部地域協議会の日程について 

 

５ 閉会のあいさつ 

石野事務所長 

 

会議内容 

１．あいさつ 

 原田会長あいさつ 

 

議事に先立ち、議事録署名人として７番の山浦幸男委員と８番の原田匡古委員を指名した。 

 

２．協議事項  

令和５年度地域自治区予算について 

事務局より説明の後、質疑応答 

 

【質疑応答】 

（委員） 

通学路のグリーンベルトについて、学校の近くとのことだが松沢のグリーンベルトも消えか

けているので要望したい。 

（事務局） 

 まずは土木要望としてあげて欲しい。 

（委員） 

情報提供として、横断歩道が消えかけている箇所があったので土木に要望したが、警察に要

望するとのことだった。 

（委員） 

自転車用の矢印がいろんな場所に書いてあるが、必要なのか。 

（事務局） 

 確認して次回の協議会で回答します。 

（委員） 

要望の手順を教えて欲しい。 



（事務局） 

７月１９日が締め切りとなっていて、区としての要望は区長さんから提出して欲しい。委員

としての提案は各自提出して欲しい。 

（委員） 

旧山吉田小学校の草刈について、所有者は誰か？市ならば市でやればいいのではないか。 

（事務局） 

 教育委員会が所管している。廃校の管理は優先度が低いため、自治区予算に余裕があるとき

は予算化している。 

（委員） 

 旧山吉田小学校は鳳来総合支所の工事で残土を入れているので、市の予算で実施するべき。 

（事務局） 

 予算が無いときは市職員で最低限の草刈を実施していた。より綺麗を保ちたいとのことで予

算化していた。 

 

３．その他 

地域計画推進体制検討会について 

事務局より、発足に向けて準備している旨を説明。質問なし。 

 

４．今後の予定 

 次回協議会の日程について説明。 

 

石野事務所長のあいさつ後、閉会。 

 

 

 


